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Stadtzerstörung durch Senatsverwaltung!?

Beratungsfolge:
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Das Bezirksamt wird um Auskunft gebeten:

1. Trifft es zu, dass die Senatsverwaltung für Stadtentwicklung „mit Nachdruck“ an einer 
Planung zur Bebauung des Areals Lichterfelde-Süd „Parks-Range“ arbeitet, und zwar 
über die Köpfe des Bezirks hinweg?

2. Ist es ebenso Erkenntnisstand des Bezirksamtes wie der dortigen Bürgerinitiative, die 
solche Information durch den neuen Planer/Eigentümervertreter, einen Herrn Groth, 
vermittelt bekommen haben will, dass es Ansicht des Staatssekretärs Gothe sei, dass 
dieser eine Planung „auch gegen den Bezirk“ umsetzen wolle?

3. Befürchtet das Bezirksamt – ebenso wie die CDU-Fraktion – eine typische Groth-
Bebauung, die eine Fortsetzung der Thermometersiedlung in abgemilderter Form 
darstellt und damit keine Rücksicht auf die landschaftliche Schönheit Lichterfeldes 
nimmt?

4. Was wird das Bezirksamt gegen solche Planungen reaktionärer SPD-Baupolitik 
unternehmen?

Berlin Steglitz-Zehlendorf, den 8. Oktober 2012

Für die Fraktion der CDU
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